

Últimas noticias del Hospital

Se envió un nuevo lote con muestras con hisopo en el avión al Reino Unido para ser analizadas en un laboratorio especializado. Las 64 muestras serán analizadas en un laboratorio especializado. Hasta ahora se han enviado 319 muestras al Reino Unido.

El número de casos de COVID-19 en las Islas Falkland continúa siendo 11.

De los 11 casos, nueve se encuentran en aislamiento en el Complejo Mount Pleasant como parte de las medidas actuales de MPC para tratar los casos. Otra persona sigue siendo atendida en el Hospital de Stanley, mientras que otro paciente fue dado de alta la semana pasada.

El hospital tiene ahora una cabina especial para el COVID-19 a la que los pacientes pueden ir para que el doctor realice su evaluación médica.

Las personas que vayan a esta área deben estacionarse junto a 11 Thatcher Drive, enfrente de la Secretaría y la oficina del Fiscal General, y deben caminar ahí y esperar a un miembro del personal.

Hay indicaciones pintadas en el suelo y también carteles. Esta es la única ruta para llegar a esta área ya que el pasadizo al extremo este desde St Mary's Walk no está abierto al público.

El camino de acceso a la entrada del pabellón este del Hospital debe mantenerse desocupado de todo auto estacionado, con excepción de los que van a la cabina para la atención de pacientes relacionados con el COVID-19. Además, esta entrada será usada para la entrega y almacenamiento de suministros adicionales de oxígeno.

Recuerde: si se siente mal con síntomas parecidos a los de la gripe y está preocupado porque piensa que podría tener el COVID-19, llame al Hospital al 28000. El personal del hospital lo orientará. NO vaya al hospital directamente.

MEDIDAS ECONÓMICAS MAS AMPLIAS

Los miembros de la Asamblea Legislativa analizarán mañana un paquete de medidas para abordar los problemas que están enfrentando las empresas y los hogares.

El jefe del Gobierno y el director de desarrollo de políticas y economía harán un anuncio mañana viernes 17 de abril.

REQUISITOS PARA LA CUARENTENA

Ya que el vuelo de Inglaterra llega mañana, le recalcamos a TODOS los viajeros que lleguen que es de vital importancia que usted y sus parientes o familiares entiendan y sigan la orientación sobre el aislamiento que le corresponde en forma específica.

De acuerdo con la orientación del Gobierno entregada el 7 de abril, las persona que lleguen están en la categoría llamada cuarentena.

Debe aislarse por 14 días, en caso de que tenga COVID-19 y no se haya dado cuenta. Algunas personas que tienen COVID-19 no se sienten enfermas, pero no queremos correr el riesgo de que pudiera infectar a otros en su entorno.

Así es que se está aislando para proteger a otros.

En términos prácticos, significa que no debería salir de su casa por ninguna razón. Debería pedirles a otras personas que hagan sus compras, etc., y que se las dejen en la entrada.

Si vive con otras personas, entonces tiene que poder vivir en forma separada de los otros que están en la misma casa. Esto significa:

- poder tener un baño y un dormitorio separados,
- siempre poder estar a dos metros de otras personas si están en la misma sala,
- limpiar todas las superficies después de que las haya tocado.

Si no puede hacer lo que se indica arriba, entonces tiene que ponerse en cuarentena en otro lugar, o todos los miembros del hogar deben hacer cuarentena juntos. Si desea más ayuda sobre este tema, le solicitamos que se ponga en contacto con el Hospital al 28000.

SERVICIOS DE LATAM

Como nuevo anuncio con relación a los servicios de LATAM a Sao Paulo, se ha acordado entre el Gobierno de las Islas Falkland y LATAM continuar con la suspensión del vuelo programado para los miércoles hasta el 14 de mayo del 2020.

Se volverá a analizar el tema a fines de este mes para revisar el estado mundial y local de la pandemia, el efecto en los viajes internacionales largos, y en particular la demanda y las reconexiones al Reino Unido y el resto de Europa.

Todavía no hay noticias nuevas sobre el vuelo Santiago-Punta Arenas-Mount Pleasant programado para los sábados. El servicio está suspendido hasta el 2 de mayo.

Se publicarán nuevas noticias tan pronto como haya más información disponible.